

Narciso es el joven más hermoso de la mitología griega.

Su belleza increíble provocaba el deseo de hombres y mujeres. Muchas jóvenes se enamoraron de él. Pero, detrás de esta belleza tierna, se escondía una indiferencia tan dura que ni los chicos ni las chicas podían acercársele. Su arrogancia era tal que, tal vez a causa de ello, ignoraba a todos y les rechazaba.

Una de las víctimas del desprecio y de la indiferencia de Narciso se quejó a la diosa de la venganza, Némesis. El juicio fue pronunciado para castigar su orgullo. Durante una caza, la diosa empujó a Narciso a beber a la orilla de un estanque situado en un maravilloso lugar. Narciso se enamoró del reflejo de su propia cara en el agua, sin embargo, no pudo deshacerse de esta imagen, mientras más se miraba más loca era su afición. Suspiró, lloró y se golpeó delante de su reflejo.

Narciso se olvidó de beber y de comer. En una contemplación de su rostro, se arrojó al agua y, tomando raíz a la orilla del estanque, se convirtió poco a poco en una flor que lleva su nombre y que, desde entonces, se refleja en el agua durante la primavera para marchitarse en el verano.



¿Quién es Narciso en la mitología griega?

- a) Un héroe valiente.
- b) El joven más hermoso.
- c) Un dios del agua.

¿Cómo reaccionaba Narciso ante el amor de otros?

- a) Se enamoraba fácilmente.
- b) Mostraba indiferencia y los rechazaba.
- c) Era muy amistoso con todos.

¿Qué olvidó hacer Narciso mientras contemplaba su reflejo?

- a) Dormir.
- b) Beber y comer.
- c) Hablar con otras personas.

¿Qué lección podemos aprender de la historia de Narciso?

- a) La belleza exterior es lo más importante.
- b) La arrogancia y la indiferencia hacia los demás pueden tener consecuencias negativas.
- c) Es bueno enamorarse de uno mismo.